



Quién es Salma Luévano, la diputada que fue llamada “señor” por AMLO

Una malgenerización por parte del presidente hacia la también activista por los derechos LGBTIQ+ ha desatado críticas y un debate que atizó Joaquín López-Dóriga

Por Armando Guadarrama



En los últimos días un video ha circulado en las redes sociales donde se le ve al presidente **Andrés Manuel López Obrador** saludando de beso a la diputada **Salma Luévano** durante un evento en Motul, Yucatán, mismo que fue empleado por el periodista **Joaquín López-Dóriga** para cuestionar al mandatario.

El comunicador difundió dicho clip y anotó: “Así de abierto López Obrador saludo (sic) de beso y cuando confirma le pone distancia”, en referencia a una supuesta incomodidad de AMLO hacia la identidad de la diputada morenista, quien es una mujer trans.